



LA OLIGARQUIA COLOMBIANA LANZA OFENSIVA CONTRA EL PUEBLO

El día 8 de octubre del 2024, quedará en la historia política de Colombia, como la fecha que en nuestro país se dio inicio, mediante una maniobra política, abrir investigación y formular cargos al presidente Gustavo Petro y a toda la campaña presidencial que nos llevó a ganar las elecciones presidenciales en Colombia hace dos años.

Esta maniobra burda y sucia, dirigida desde las altas esferas corruptas de los partidos tradicionales, que en el parlamento se oponen a las reformas sociales, cuentan desde luego con el apoyo de los gremios económicos y mafias, que se han unido para, desde varios ángulos disparar a la estabilidad del gobierno.

El Consejo Nacional Electoral, un órgano de control politiquero de las contiendas electorales, dirigido por una derecha mafiosa, pretende mediante ponencia de dos magistrados uno de los cuales tiene deudas pendientes de aclarar con la justicia, juzgar y entregar en bandeja de plata al presidente Petro ante la Comisión de Acusaciones de la Cámara de Representantes, para que sea juzgado por indigno.

Tamaño desproporción la que se plantea esta derecha, tamaño ofensa y burla a más de 11 millones de colombianas/os, que libre y democráticamente elegimos al gobierno y el programa del Pacto Histórico. Esta maniobra, se puso en marcha desde el mismo momento en que el gobierno de Gustavo Petro y Francia Márquez fueron elegidos.

A esta farsa se suman los intentos de asesinar al presidente, denunciados por el propio Gustavo Petro, con pruebas contundentes. Pero, igualmente le sumamos toda la persecución política y parafernalia, montada a través de la procuradora Uribista, Margarita Cabello, que tiene en investigación a varios ministros y altos funcionarios del gobierno. Toda esta clase politiquera decadente, que ataca al presidente, se ha visto descubierta en sus relaciones con la mafia criminal que azota a sectores populares y en el asesinato de líderes sociales.

La denuncia que hizo el presidente Petro sobre la compra del programa PEGASUS para espiar a líderes políticos, sociales, movimientos y partidos políticos democráticos, demuestra el alto grado de su esencia fascista, eliminadora del disenso y de la opinión popular.





2.

Está claro y comprobado, el gobierno uribista de Iván Duque, se alió con la mafia del narcotráfico, para utilizar esos 11 millones de dólares y adquirir el programa espía.

Lo paradójico de este Consejo Nacional Electoral, CNE, es que nunca se han atrevido a investigar campañas de los partidos uribistas, esos sí, que se valieron de los grupos paramilitares y de la mafia para controlar poblaciones, y mediante compra de votos y amenazas lograron sus objetivos.

Está perfectamente claro, el objetivo de esta derecha mafiosa es dar un golpe, desconocer el mandato popular y tratar de volver al gobierno, instaurando gobiernos títeres, para continuar con su tarea de sembrar a Colombia de miseria, sangre y terror y colocar todo el aparato del Estado al servicio de la mafia, de la criminalidad y de los grandes gremios económicos.

La Confederación de Pensionados de Colombia, C.P.C., que hace parte de los sectores sociales más consecuentes y comprometidos, que integra el comando nacional unitario, que ha estado al lado del gobierno de Gustavo Petro, que respalda el programa del Pacto Histórico en su integridad y que además somos perfectamente conscientes de lo que representa esta nueva maniobra, rechaza tajantemente esta intentona de aleve golpe de Estado. Estaremos a nivel nacional junto al movimiento popular en todas las protestas y en las calles de poblaciones y ciudades, con todos nuestros afilados para decirle a la corrupta derecha que:

NO PASARÁ Y NO PASARÁ EL GOLPE DE ESTADO

COMITÉ EJECUTIVO NACIONAL C.P.C.

CESAR JULIO CARRILLO
Presidente

ANTONIO FORERO MAYORGA
Secretario General

Bogotá, 10 de octubre de 2024

